

Le tourisme donne un élan à l'économie cubaine



La Havane, 29 oct. (RHC).- Alexander Sierra, chargé de projets de développement au ministère du Tourisme, a déclaré à la presse que ce secteur a joué un grand rôle ces dernières décennies dans l'économie cubaine.

Il a mis l'accent sur le rôle du tourisme comme locomotive de développement d'autres secteurs.

Il a d'autre part annoncé que Cuba prévoit augmenter la capacité hôtelière de plus de 100 mille chambres d'ici 2030.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/110389-le-tourisme-donne-un-elan-a-leconomie-cubaine>



Radio Habana Cuba